



Eclipse
STEPHENIE MEYER

STEPHENIE MEYER

Stephenie Meyer, nació en Hartford, Connecticut, Estados Unidos, el 24 de diciembre de 1973, es una escritora y productora estadounidense reconocida mundialmente por ser la autora de la exitosa Saga Crepúsculo (que comprende las novelas Crepúsculo, Luna nueva, Eclipse y Amanecer) y de las novelas La segunda vida de Bree Tanner y La Huésped.



RESUMEN

Ultimátum

Bella lee una carta de parte de Jacob. Bella se siente mal porque Jacob no quiere verla. Al llegar Edward, Charlie se muestra amable y hablan sobre el próximo año. Edward le cuenta que ha tenido varias aceptaciones a universidades y que justo hoy recibió de la Universidad de Alaska y Bella también ha sido aceptada en esta misma Universidad.

Como Bella ya no está castigada Edward propone que Alice y Bella salgan de compras, a lo cual Charlie se opone porque considera que ir a Seattle es peligroso por los asesinatos. Edward acepta y les recomienda ir a Portland.

Edward le explica a Bella que en Seattle hay un neófito y por eso no debe ir allá. Después, Bella le comenta a Edward que realmente quiere ver a Jacob, pero Edward no la deja, a pesar que Bella explica que le debe mucho como amigo, porque cuando Edward se fue, Jacob fue su mejor amigo.

Evasión

En el colegio se sentía emoción porque estaban a punto de graduarse. Bella les contó a sus amigos que Charlie le había levantado el castigo. Bella recordó que no ha vuelto a ver a Jacob desde que se despidieron en el bosque. Con esto se percató de que su libertad estaba incompleta, ya que podía ir al sitio que quisiera excepto La Push. Alice se quedó callada con el rostro inexpresivo. Bella supo que Alice tuvo una visión. Cuando acabaron las clases y dejaron a Alice cerca de la Mansión Cullen. Edward acompañó a Bella a su casa. Mientras Bella respondía los correos que su madre le envió, Edward le indicó a Bella que los tickets para viajar a Florida estaban a punto de vencer y le propuso que fueran el fin de semana a visitar a Renné. Bella veía imposible que Charlie le diera permiso, por tal razón Edward fue el que trató de convencerlo. Charlie le prohibió a Bella irse de viaje y ella lo amenazó con abandonar la casa. Charlie se vio obligado a acceder.

Por la noche, Charlie estaba esperando a Bella para hablar acerca de tener relaciones sexuales. Bella apenas le dijo a Charlie que esa conversación la sostuvo con Renné hace diez años además que



Edward es respetuoso y está chapado a la antigua. Bella subió a su habitación sintiendo la necesidad de hablar con Jacob y decidió pedirle permiso a Charlie para ir a la Push. Charlie dio el permiso sin ningún problema. Cuando Bella se subió al carro, se llevó un tremendo susto al darse cuenta que Edward estaba a su lado. Edward le explicó que Alice lo llamó para decirle que la vio desaparecer y él sabe que cuando se mezcla con licántropos Alice ya no puede verla, es por ello que se pone nervioso.

Razones

Bella visitando a Renee se da cuenta que es feliz y sigue enamorada de Phill. Renee ve el intenso amor entre Bella y Edward y se lo menciona a su hija, le comenta como percibe que todo su mundo gira alrededor de Edward.

Luego, Charlie la recibe emocionado por tenerla de regreso sana y salva. Además, Jacob ha llamado durante los tres días que Bella ha estado fuera, insistiendo que Bella le llame. En ese instante el teléfono suena y es Jacob. Pregunta por qué no lo ha llamado.

Bella le aclara que acaba de regresar. Bella concluye que Jacob solo estaba comprobando si seguía siendo humana. Edward corrige a Bella diciéndole que Jacob quería saber si ella iba al colegio porque sabía que donde ella estuviera él también y Jacob necesitaba darle un mensaje. Luego, en el mismo instante en que Jacob y Edward intercambian miradas se ve la fricción entre los dos. Edward le deja saber a Jacob que el mensaje que vino a dar ya está recibido. Jacob se da cuenta que Bella no está enterada de los últimos acontecimientos y le reprocha a Edward. Edward responde que no venía al caso que Bella se asustara. Bella se da cuenta de la razón: Victoria volvió por ella y entonces todo empieza a encajar, eso era lo que había visto Alice y la razón por la cual Edward estaba tan insistente de ir a Florida. Finalmente, Edward le promete a Bella que la próxima vez no le ocultara nada.

Naturalezas

Bella no se siente bien, la familia Cullen le asegura que todo estará bien que no tema. En el fin de semana, Bella convence a Edward que vaya a cazar con sus hermanos. Bella en busca de qué hacer



sale de casa y se encuentra una volante, donde ve un lobo y en ese momento, maneja rápidamente a La Push. Ahí se encuentra con Jacob y vuelve a ser la Bella que fue, cuando estaba con él antes de distanciarse. Finalmente, tienen la oportunidad de hablar y ponerse al corriente. Tienen momentos tensos durante la conversación. Bella se da cuenta que a pesar de su ira y sarcasmo, él está herido, él se había convertido en parte de ella y de alguna manera ahora lo tendrá que ayudar.

Imprimación

Bella y Jacob siguen platicando en La Push y les cuentan que Quil ha entrado a la manada. También les cuenta que hace algún tiempo Sam y Leah eran novios. Un día, Emily Young, llegó a la reserva a visitar a su prima, Leah. Y Job aprovecha este momento para contar sobre la imprimación, que es una característica especial de ellos y que no puede explicarse fácilmente. Es como encontrar a su alma gemela. Y esto fue lo que sucedió con Sam y Emily, por más que él amase a Leah. Sam siente una gran amargura al respecto, ya que le rompió el corazón a Leah, a lo cual Emily lo confronta y así es como

ella consigue la cicatriz que tiene en el rostro.

Luego conversan sobre otros asuntos, como que Edward no puede leer el pensamiento de Bella. Bella se prepara para marcharse, con la promesa de regresar lo antes posible.

Suiza

Bella regresaba de visitar a Jacob, cuando de repente vio aparecer el volvo de Edward. Bella sentía como la mirada de Edward la perforaba, se detuvo en la casa de los Weber, mientras que el volvo continuó la marcha. Bella cruzó rápidamente y entró a casa de Ángela. Ángela notó que a Bella le pasaba algo y se atrevió a preguntarle. Bella le contó que Edward estaba celoso de Jacob y lo consideraba mala influencia para ella. Ángela le respondió a Bella que sonaba lógico que Edward se sintiera así tomando en cuenta como Jacob la miraba. Bella aclaró que sólo son amigos y que Jacob sabe muy bien que ella ama a Edward. Bella terminó de ayudar a Ángela con las invitaciones y regresó a casa. Al llegar le contó a Charlie que visitó a Jacob y que ayudó a Ángela toda la tarde. Bella subió a su cuarto, y encontró a Edward apoyado en la pared con una mirada seria. Bella le aclaró que nada malo le sucedió en la Push. Edward lo único que le dijo



fue que no tenía idea de lo cerca que había estado de cruzar la línea del tratado y romperlo para ir a buscarla. Bella se asustó y le pidió que jamás lo hiciera, lo abrazó y trató de tranquilizarlo. Edward le aseguró que ella no iría más a la Push. Bella le preguntó si estaba celoso, asegurándole Edward que lo único que le preocupaba era su seguridad. Bella le confirmó que no estaría en medio de las disputas entre vampiros y hombres lobos, que ella es neutral como Suiza. Alice organizó una pijamada en la casa de los Cullen. Esa noche, en casa de los Cullen, Bella se disponía a dormir cuando alguien tocó la puerta del cuarto, Bella pensó que era Alice nunca imaginó que quien tocaba era Rosalie.

Desenlace desafortunado

Rosalie decide explicarle las razones por las cuales votó NO para convertirla en vampiro e inicia con su propia historia: Rosalie tenía 18 años, con una vida perfecta, guapa y de clase media. Su padre trabajaba en un banco y su madre era ama de casa. Rosalie estaba conforme con su vida, pero sus padres no, y veían a Rosalie como un premio. Pronto Rosalie empezó a desear cosas materiales, como una

boda inmensa con flores, una casa grande con muebles hermosos, todo superficial. También contaba con una valiosa amistad: su mejor amiga Vera. Vera se casó a los 17 años con un carpintero, y su hijo nació al año de casados. Por primera vez Rosalie sintió envidia de alguien.

Un día Rosalie fue al banco y ahí conoció a Royce King II, hijo del propietario del banco. Royce, empezó a enviarle rosas todos los días. Sus padres aprobaron la relación de inmediato. A los dos meses de conocerse se comprometieron. Luego empezaron los preparativos de la boda y ya Rosalie no sentía celos de Vera.

Una noche visitó a Vera y notó la forma dulce de besar y abrazar que el esposo tenía hacia Vera, se extrañó, ya que Royce nunca se comportaba de esa manera. Al salir de la casa de Vera ya estaba bastante oscuro, vio a un grupo de hombres ebrios y entre ellos estaba Royce, quien empezó a rasgar su chaqueta y le arrebató el sombrero. Quedó tirada en la calle, con frío y aguardó su muerte. Y fue en ese momento cuando Carlisle la encontró, le salvó la vida y le explicó en que se convertiría. Cuando despertó se vio al espejo y vio que era aún más hermosa. Le contó que había matado a siete



hombres y que reservó a Royce para el final, se vistió de novia para hacerlo más dramático. Y así terminó su historia...

Comentando sobre la elección de Bella, Rosalie piensa que escogió mal, porque está echando por la borda toda una vida, la oportunidad de crecer y tener hijos.

A la mañana siguiente Alice la llevó a la escuela, escuchó el motor de una motocicleta y las palabras: “Corre, Bella” y Bella corrió hacia Jacob. Alice quedó perpleja sin poder hacer nada.

Genio

Bella y Jacob fueron a caminar a la orilla de la playa. Jacob aprovecha y le cuenta a Bella que Quil había imprimado a la sobrina de Emily, Claire, que sólo tiene 2 años. A Bella no le agrada esa noticia.

Luego se dirigen al garaje de Jacob y estando ahí Bella le confirma que faltan pocas semanas para que la conviertan en vampiro. Jacob se enoja tanto que casi se convierte en lobo, pero logra controlar su ira, diciéndole que preferiría verla muerta, que verla vampiro. Bella se va... Al llegar a la casa de Edward la recibe Alice y le recomienda

que se bañe por el olor a perro que traía. Edward se disculpa y la besa, Edward confiesa que él tiene la culpa por su prejuicio a los licántropos. Al final Bella se queda dormida mientras Edward le tararea su nana.

Objetivo

Bella al regresar de la “Pijamada” se encuentra con un mensaje de Jacob pidiéndole disculpas. Al subir a su habitación se da cuenta que falta ropa de ella y su almohada. Recordó que Alice había estado en su casa y pensó que se habría llevado sus cosas. Tocaron a la puerta y Bella fue a abrir, era Edward que estaba muy serio, y subió rápidamente al cuarto de ella, regresó a la misma velocidad agarró a Bella por la cintura y la llevó a la cocina allí le contó que alguien estuvo en su cuarto y que era un vampiro pero que no reconocía el aroma.

Edward llamó a Emmett y Jasper informándoles lo sucedido. Edward llevó a Bella a su casa para hablar con Alice. Allí se encontraron con los demás Cullen, Emmett y Jasper, reportando a Edward que perdieron la pista del vampiro. Muchas teorías salieron a luz, no sabían si era Victoria, los Vulturis o algún otro vampiro el que visitó

la casa de Bella. Decidieron turnarse para vigilar a Charlie y a Bella. Cuando Bella regresó a casa, Charlie le dijo que Jacob había llamado. Bella decidió que al día siguiente hablaría con Jacob. Bella despertó temprano y le informó a Edward que había decidido perdonar a Jacob, así que lo llamó. Jacob le pidió perdón y ella le solicitó que llegara a verla para luego salir a pasear. Continúan hablando y Edward pide el teléfono. Edward le pregunta a Jacob si han percibido alguna pista en su territorio. Jacob trata de convencer a Edward que el lugar más seguro para Bella es La Push. Edward también le pide que llegue a casa para percibir el olor del visitante que estuvo en la habitación.

El olor

Edward cuidaba a Bella, cuando la abrazó con fuerza ella sintió su aliento frío que se extendía por su pelo. Regresaré pronto le aseguró. En eso llegó Jacob, llevaba el pecho desnudo y no vestía más que unos jeans cortados. Preguntó que dónde más se percibía el olor del intruso. Y Bella le dijo que en su cuarto. Jacob subió y le dijo que en efecto su cuarto apestaba.

Jacob le pregunta a Bella: ¿qué se siente tener a un hombre lobo como mejor amigo? Y Bella respondió NADA si se comporta bien.

Jacob se despidió y se fue. Edward caminó lento por la cocina con una mirada cautelosa, preguntándole a Bella si se habían peleado con Jacob a lo cual respondió negativamente.

Edward aprovechó el momento para entregarle la solicitud de la universidad de Dartmouth. Edward envió el formulario y estaba seguro que la habían aceptado. Edward le dijo que sus padres se pondrían felices. Bella pidió a Alice a través de Edward que le diera sus cosas cuando limpió el cuarto. Edward quedó confuso pues jamás creyó que Alice limpiara el cuarto de Bella. Edward entendió que el vampiro que llegó al cuarto llevó las cosas para llevarse el olor de Bella. Carlisle llamó a Edward para decirle que viera el titular del periódico: “La epidemia de asesinatos continua. La policía no tiene nuevas pistas”.

Más tarde Bella y Edward platicaron de la fiesta en La Push, a lo cual Edward dijo que no había ningún problema si ella quería ir y la llevó.

Leyendas

Bella fue a la fogata en La Push, estaba muy preocupada por algún rechazo de los quileute, pero todos la trataron muy bien. Pudo darse



cuenta que todos los de la manada estaban allí, además de una chica llamada Kim de quien Jared se había imprimado. Pudo observar lo amoroso y atento que era Jared con Kim y la devoción con que la veía y la atendía. Con esta experiencia Bella pudo comprender mejor la explicación sobre la imprimación. Luego todos se reunieron y se acercaron para escuchar la historia de los espíritus guerreros narrada por Billy. Seguidamente la historia del sacrificio de la tercera esposa narrada por el Viejo Quil. Bella se quedó dormida. Despertó asustada, Jacob la tranquilizó diciéndole que ya había hablado con Edward. Cuando Bella se encontró con Edward él la abrazó aliviado de saber que estaba bien.

Tiempo

Alice le comunica a Bella que tiene planes de organizar una fiesta de graduación. Bella se da cuenta que se acerca la fecha de su transformación, piensa en lo difícil que será despedirse de Charlie, Renne y Jacob.

Cuando Bella llega a la casa de los Cullen, permanece callada y pensativa. Bella le confiesa a Edward que no está segura de que hacer; ni que le dirá a Charlie cuando llegue el momento. Edward

solamente murmura la frase “no estás preparada”. Bella contesta afirmativamente aunque, reconoce que es mentira. Bella le pregunta a Edward si quiere que ella se convierta en vampiro. Edward responde que ella puede aspirar a algo mejor, ya que él no está seguro de tener alma. Edward le pregunta a Bella sí quiere ser su esposa. Bella explica que no quiere que la gente piense que es de esas chicas locas que se casan apenas se gradúan de secundaria. Edward le recuerda que si ella desea que él la transforme, primero deben casarse.

Al día siguiente, Bella baja a desayunar con Edward. Hablan sobre los asesinatos que van en aumento. Van a la mansión de los Cullen, quienes están viendo noticias y analizando la situación. Edward decidió hablar con Jasper, ya que él tiene experiencia con los Neófitos. Jasper le muestra a Bella sus cicatrices y ella se da cuenta que tiene mordidas en el cuerpo. Bella pregunta: _ Jasper ¿qué fue lo que te pasó?

Neófito

Jasper le explica que a él le pasó exactamente lo mismo que a ella en la mano, sólo que mil veces más, ya que la ponzoña de vampiro es la

única capaz de dejar cicatrices en un vampiro. Jasper le contó a Bella la historia de cómo María lo convirtió en vampiro. Le contó como era su vida de violenta, y que no le importaba más nada que matar y transformar a más humanos en neófitos, así como deshacerse de los vampiros que ya no eran útiles. Jasper tenía bajo sus órdenes a Peter, quien se enamoró de Charlootee una vampiro a quien tenía que matar. En lugar de eso, huyeron juntos. Años después, Peter regresó dispuesto a matar a María. Peter le contó a Jasper de su nueva vida. Podían convivir con otros vampiros sin matarse entre ellos. Jasper se fue con ellos pero pasaban los días y él se sentía triste y solo. Hasta el día en que Encontró a Alice en una cafetería en Filadelfia, sentada en la barra. Ella se bajó, se le acercó sonriendo y le dijo: “Me hiciste esperar mucho tiempo”, así fue la historia.

Jasper siente temor de que alguno de ellos pueda morir en la batalla, ya que son muchos neófitos en contra de ellos, pero tienen que proteger a Bella.

Declaración

Alice le comenta a Bella que cancelaron algunos invitados, su madre no podrá asistir. En efecto cuando Bella regresa a casa encuentra el mensaje. Renee no podrá asistir debido a que Phill sufrió un

accidente y se fracturó el fémur. Fue un total alivio para Bella, así no estaría en Forks cuando se suscitara la batalla. Edward le comenta a Bella que se irá de caza con Carlisle, Esme y Rosalie. Bella le responde que tiene tiempo de no visitar a Jacob, desde la fogata, y que allí estará a salvo.

Más tarde Bella llama a Jacob para anunciarle la visita, indicando que Edward la dejará en la línea divisoria. Bella llega hasta el auto de Jacob y se van juntos a la casa de Jacob. Estando ahí le cuenta que Sam no confía en los vampiros, así que le toca hacer turnos dobles para vigilar la casa de Bella. Así mismo, que aún no hay rastro del visitante que entró a su cuarto. Luego hablan sobre la fiesta que está planeando Alice e invita a Jacob. En poco tiempo Jacob ronca profundamente, mientras tanto, Bella ve televisión. Meditó sobre su transformación y se imaginó casada con Edward.

Luego, Jacob despierta y deciden salir a dar un paseo. Jacob se veía muy cansado, por lo que Bella opta por llamar a Edward para que llegue a recogerla, notando que olvidó su celular. Jacob le pide que se quede con él. Jacob después de varios rodeos le dice que está enamorado de ella y que desea ser el elegido, en lugar de Edward.

Apuesta

Jacob besa a Bella pero ella se molesta tanto que le pega y se lastima la mano. Jacob lleva a Bella a su casa y Charlie lo felicita por haberla besado. Mientras que Edward se pone furioso y la lleva donde Carlisle para curarla.

En el transcurso del viaje Jacob y Edward dicen que van a luchar por Bella. Si Jacob y Bella se vuelven a besar es porque Bella lo acepta. A Bella no le agrada esta conversación. Cuando llegan a casa de Edward se percatan que Jasper y Emmet tienen una apuesta acerca de cuantos humanos asesinará Bella cuando se convierta en vampiro. Mientras Carlisle le revisa la mano, Bella se da cuenta que realmente no podría amar a alguien como ama a Edward.

Hito

“No tengo nada que ponerme” piensa Bella en su habitación, momentos antes de salir para su graduación. De pronto aparece Alice por la ventana, trae una caja para Bella, con algo lindo para ponerse. El acto de graduación pasó tan rápido como si estuviera en cámara rápida. Bella siente que está dejando algo atrás. Después de

la entrega de diplomas, Edward busca a Bella y ya puede sentir que algo pasa. Bella decide explicarle que se equivocó en cuanto a quien estaban buscando a los Cullen, era a ella misma a quien buscaban. Edward está más que frenético. Charlie interrumpe el momento para llevarse a Bella a comer. La cena con su padre pasa algo lenta, Charlie socializando... y Bella mirando el reloj.

Cuando finalmente terminan Charlie se despide de todos y Bella espera afuera en el carro. Edward aparece repentinamente y la abraza por detrás, luego la besa, no puede pasar un minuto sin cuidarla. Bella le dice que le dirá a su papá que la lleve mejor a casa de los Cullen. En el camino Charlie está muy contento de ver a su hija tan linda y por fin graduada. Sale nuevamente el tema de Jacob, al menos Bella ya tiene su brazo bastante mejor; a pesar de lo que tiene en su mente. Bella no puede negarle a su papá que no sabe qué hacer en cuanto a la situación con Jacob.

No sabe qué será lo correcto. Él le dice que a veces lo correcto para unos no lo es para otros. Llegan a casa de los Cullen, Bella se asombra está decorada con luces. Charlie no se queda, confía en que su hija la pasará bien con sus amigos. Lo único que no sabe es que algo está por desatarse.



Pacto

La fiesta era algo impactante, Alice había transformado la casa de los Cullen en un night club. Edward fue en busca de Jasper y Carlisle para contarles que era a Bella a quien buscaban los vampiros.

Llegaron todos los amigos de Bella en una Suburban. La fiesta fue un éxito rotundo a pesar de la tensión. De pronto Edward con el rostro desconcertado y Alice haciendo una mueca de disgusto, preguntó: ¿quién ha invitado al licántropo? Bella admitió que había sido ella. Jacob entró seguido por Quil y Embry, que parecían muy tensos. Jacob saludó a Bella con la mano. Estaba más calmado que sus compañeros, pero arrugaba la nariz con gesto de repulsión. Bella le preguntó qué hacía allí y Jacob le recordó que lo había invitado. Bella le dijo que el golpe era señal de cancelación a la invitación. _No me apetecía nada pelearme con Jacob en ese momento. Ardía en deseos de saber en qué consistía la visión de Alice y qué decían al respecto Edward y Carlisle.

Jacob le llevó a Bella su regalo, era una pulsera con un dije tallado en madera hecho por él mismo. A Bella le fascinó. Bella seguía

preocupada y le contó a Jacob sobre la visión de Alice. Alice se acercó y Jacob le exige que cuente que está pasando, lanzándole una mirada desafiante. Alice contó que los vampiros asesinos se dirigían a Forks por Bella. Además que eran demasiados. Jacob dijo que deberían coordinarse pues ellos también pelearían por Bella.

Instrucción

Bella y Edward pensaron que había sido una fiesta interminable. Todos trataban de tranquilizarla. Alice la abrazó. Esme la besó en la frente y le prometió que todo saldría bien. Emmett se echó a reír escandalosamente y se quejó que solo a Bella le permitieran pelear con hombres lobo. Le costaba aceptar que todos fueran a pelear por su causa. Bella llegó a su casa y Edward la esperó en su cuarto.

Hablando sobre lo que esperaban, Bella creía que resultarían heridas las personas a quienes ella apreciaba. Edward le dijo que presentía que todo saldría bien, que no se preocupara. Planificaron reunirse todos para hacer un plan perfecto, incluso los licántropos. Más tarde, Edward y Bella por primera vez sintieron que Alice no parecía optimista. Llegaron Jacob y su grupo, todos quedaron sorprendidos de verlos. Eran altos como caballos, sin un gramo de grasa, todo



pelaje y músculo, dientes como cuchillas, imposibles de pasar por alto. Llegaron en forma de lobo para que Edward pudiera leer sus pensamientos. Y fue allí cuando Carlisle les contó realmente cómo estaba la situación. Estuvieron practicando la forma en que tenían que pelear ya que la familia Cullen conocía bien a los neófitos. Y les enseñaban a los licántropos las técnicas que tenían para matar y así pudieran defenderse mejor. El plan era dejar una pista falsa hacia él, claro con el olor de Bella. Mientras tanto, Jacob se llevaba lejos a Bella y así los demás pelean contra los neófitos.

Egoísmo

Edward regresa con Bella a su casa. Bella despertó después de haber dormido un día, completo, se levantó y bajó a desayunar con Edward. Edward le pregunta si puede ver la pulsera que Jacob le regaló, Bella se la enseña y Edward toma el pequeño dije en forma de lobo en sus manos. Edward le pregunta a Bella si aceptaría un objeto usado si él se lo regalara, algo que le recordara a él. Bella accede.

Edward recibe una llamada de Alice. Cuando Edward concluye la llamada le pregunta a Bella si tiene algo que decirle. Bella le confiesa

a Edward que le agrada la idea de Jasper, que la utilicen como anzuelo para atraer a los neófitos. Edward le dice que a él no. Aún sintiéndose egoísta por lo que va a hacer, le propone a Edward que no vaya a combatir a los neófitos y que se quede con ella. Edward había asegurado una batalla fácil no sería necesario que todos combatieran. Edward llama a Alice por celular y le pide que cuide de Bella mientras él arregla todo con Jasper, ya que no pelearía, se quedaría con Bella tal como lo solicitó.

Charlie regresa a casa y se encuentra con Alice y Bella en la cocina. Alice le explica a Charlie que se quedará sola en casa, ya que su familia sale de excursión. Bella se quedará con ella para acompañarla. Charlie accede advirtiéndoles que no vayan de compras a Seattle. Bella le da las buenas noches a Charlie y sube a su cuarto, allí se encuentra Edward esperándola para ir al bosque a encontrarse con los lobos y los demás Cullen. Edward le confiesa a Bella que arregló todo con su familia para pasar solos, sin interrupciones. Se encontraron con los lobos en el claro y Edward le aseguró una vez más que todo estaría bien. Bella encontró a los Cullen practicando para la batalla.

Compromiso

Edward parecía tan emocionado como Bella ante la perspectiva de una noche entera para estar juntos. Se besaron durante un buen lapso de tiempo, de pie en la entrada. Bella le rodeó con los brazos; no estaba dispuesta a dejar el menor hueco entre los dos. Edward dijo que tenía algo para ella. Subieron al cuarto de él y le recordó que era un objeto usado. Era un cristal brillante en forma de corazón, tallado con innumerables caras que resplandecían a la tenue luz de la lámpara. Edward mencionó que había sido de su madre y le agradeció aceptarlo. Luego hablaron de los tratos que tenían entre ellos. Edward quería matrimonio, y un poco más de tiempo. Y Bella lo que quería era hacer el amor con él. Edward había dejado claro en otras ocasiones que el único motivo por el que se negaba, era por la propia seguridad de Bella. Para Bella el casarse era como una condena y no pensaba acceder si no recibía algo a cambio. Dijo que se casaría con él. Dejaría que pagara la universidad de Dartmouth. Hasta dejaría que le comprara un coche más potente. Pero Edward no accedió y le recordó del “compromiso”. Edward le dio el anillo de Elizabeth Masen. Era un óvalo grande decorado con filas oblicuas de brillantes piedrecillas redondas. Le pidió probárselo para verificar

si necesitaba ajustarse. Luego Edward dice: Isabella Swan, prometo amarte para siempre, todos los días de mi vida. ¿Quieres casarte conmigo? Ella contestó con un “sí”.

Pistas

Cuando Bella despertó, el sol brillaba con fuerza. Por alguna razón, el plan de Bella para la noche anterior resultó un completo desastre. Los Cullen llegaron a casa alrededor del mediodía. Parecían rodeados por un aura diferente, más seria y formal, la cual le recordó a Bella de golpe lo que ocurriría. Alice les advirtió que tenían que arreglar sus cosas para la acampada en la nieve. Pasarían por Jacob en una hora. Cuando Bella fue a devolverle el teléfono a Edward, observó que él y Alice discutían en silencio. Alice le veía con ojos suplicantes, y Edward con el ceño fruncido. Alice le pidió a Edward las dejara hablar por un momento, cosas de mujeres. Alice le reclamó a Bella casarse en Las Vegas. Bella contestó que era idea de Edward.

Alice le suplica la deje organizar la boda. Bella accede y Alice grita y aplaude de emoción. Tomaron camino hacia el claro. Edward tomó un desvío para asegurarse que el aroma no aparecería en ningún

lugar cercano al rastro que Jacob disimularía más tarde. Edward llevó en brazos a Bella, y con la voluminosa mochila a la espalda. Edward sonrió y señaló la dirección exacta que debía seguir. Repentinamente apareció Jacob, tenía los brazos cruzados sobre el pecho desnudo y llevaba una prenda de abrigo en la mano. Vió a Edward y a Bella con gesto inexpresivo. Edward sacó un mapa y Jacob lo desplegó. Acordaron el lugar donde tenían que llevar a Bella. Jacob y Bella emprendieron el viaje. Durante el camino hablaron de la relación de Bella con Edward. Jacob quería estar con ella. Era un largo trecho el que tenían que caminar. De pronto Edward apareció nuevamente, como un rayo, y abrazó con fuerza a Bella. Edward le agradeció a Jacob lo que estaba haciendo por Bella.

Hielo y fuego

La tienda de campaña se estremeció bajo el azote del viento. El termómetro caía. Bella moría del frío y Edward no podía hacer nada para darle calor. Jacob entró y al verla se dio cuenta de su mal estado. A pesar del rugido de Edward, Jacob empezó a abrir la cremallera del saco de dormir de Bella. Edward le pidió quitara las manos de encima

de ella. Y Jacob riéndose se negó. Ambos sabían perfectamente que solamente Jacob podría darle calor a Bella. Mientras Bella trataba de dormir, Edward y Jacob estuvieron hablando sobre su relación con Bella. Nunca se pusieron de acuerdo en nada. Bella escuchó a Edward tararear para sí mismo, intentando ahogar los pensamientos de Jacob hacia Bella. Bella cayó aún más profundo en la inconsciencia y se quedó dormida.

Monstruo

A pesar de encontrarse Bella dentro de la tienda, había mucha luminosidad cuando se despertó por la mañana. Sudaba mucho, tal como lo predijo Jacob, quien mantenía los brazos enlazados alrededor del cuerpo de Bella. Bella se esforzó por elevar la cabeza hasta ver a Edward, quien le contempló serenamente, aunque el dolor de sus ojos era indudable. Bella le pidió ayuda para salir del saco de dormir. Jacob se despertó bruscamente. Los gruñidos brotaron desde todas partes. Bella les pidió que se comportaran. Jacob salió de la casa de campaña para hablar con Sam. Ellos regresaban para luchar contra los neófitos. Bella le suplicó a Jacob que se quedara



pero él se negó rotundamente. Edward y Bella quedaron dentro de la carpa. Luego Edward debió irse para ver que sucedía. Seth permaneció con Bella. De pronto, Seth saltó sobre sus patas con el pelo detrás del cuello completamente erizado, en posición de alerta. Pero... eran Edward y Jacob. Edward advirtió que surgió una pequeña complicación. Edward y Seth se alejaron para hablar. Jacob aprovechó la oportunidad para hablar con Bella y decirle que iría a luchar. Bella le suplicó que se quedara. Fue un momento eufórico: Bella le pidió a Jacob que la besara y regresara. Bella pensó que Jacob tenía razón. Había tenido la razón todo el tiempo. Era más que un amigo para Bella. Ése era el motivo por el cual le resultaba a Bella tan difícil decirle adiós, porque simplemente estaba enamorada de él. Le amaba mucho más de lo que debía, pero a pesar de todo, no lo suficiente.

Decisión precipitada

Bella se tumbó boca abajo sobre el saco de dormir a la espera de que le cayera el mundo encima. No quería volver a verse el rostro en un espejo en toda su vida. La mano fría de Edward salió repentinamente y se deslizó entre su pelo enmarañado. Bella se estremeció llena de

culpabilidad ante su contacto. Bella se vio obligada a confesarle lo sucedido. Edward no estaba molesto con ella, para Edward Jacob era más astuto de lo que pensaba. De pronto Seth aulló tan fuerte que Edward debió tranquilizar a Bella. Seth estaba molesto por tener que estar ahí con ellos y no peleando. Para esto ya los neófitos habían llegado y ya habían captado el rastro de Bella. Todo estaba como lo predijo Alice. Seth narraba lo que estaba sucediendo y Edward lo traducía para Bella. La situación empeoró tanto que Edward le dijo a Seth que corriera. Bella mal interpretó todo. En el claro todo estaba bien, la crisis se estaba dando arriba. Edward se puso a la defensiva. Era Victoria.

Victoria se aproximaba con un chico rubio. Su plan era tan obvio como práctico. El chico rubio y grande atacaría a Edward, y ella liquidaría a Bella tan pronto como Edward estuviera suficientemente distraído. Edward le dijo a Riley toda la verdad sobre Victoria, que no lo quería. Edward se colocó entre Victoria y Bella. Seth cayó sobre Riley pero éste le rompió un hueso y Seth tuvo que retirarse cojeando. Luego Seth volvió para embestir a Riley. Mientras tanto, Victoria daba vueltas para atacar a Bella. Riley se distrajo por un momento y Seth aprovechó para atacarlo, Riley le lanzó un tremendo golpe que su

cuerpo se elevó más de tres metros. También Edward y Victoria peleaban arduamente. Victoria se distrajo con el jadeo de Bella. Victoria salió volando, Edward, del todo invisible por la velocidad, se volvió a sus espaldas y cogió al desprevenido Riley por el brazo. El pequeño campamento se llenó con el taladrante aullido de agonía de Riley.

Al mismo tiempo, Seth saltó sobre sus patas y ocultó visibilidad a Bella. Aún así podía ver a Victoria. Y aunque parecía extrañamente deformada, como si fuera incapaz de enderezarse por completo, Bella pudo distinguir la sonrisa que atravesaba su rostro salvaje. Se agachó y saltó. El impacto sonó como una explosión, y la lanzó contra otro árbol, que esta vez se partió por la mitad. Volvió a aterrizar sobre sus pies, pero Edward ya ocupaba su posición. Seth estaba de nuevo dando vueltas en torno a Riley, mientras éste se retiraba. Seth cayó sobre Riley y el vampiro perdió el equilibrio. Bella vio al lobo hundir los dientes en el hombro de Riley y luego tirar, saltando hacia atrás de nuevo. Con un chirrido metálico que taladraba los oídos, Riley perdió su otro brazo. Seth sacudió la cabeza, lanzando la extremidad contra los árboles. Riley gritó con un lamento torturado “Victoria” y ella ni siquiera se estremeció al oír su nombre. Victoria se dio cuenta

que ya estaba sola. Edward la agarró por la espalda desprotegida justo al borde de los árboles. La boca de Edward se deslizó por su cuello. Y luego su ardiente maraña de pelo ya no siguió conectada al resto de su cuerpo. Las olas anaranjadas de sus cabellos cayeron al suelo y dieron un salto antes de rodar hacia los árboles.

Espejo

Edward se puso en acción otra vez. Desmembró el cadáver decapitado con rapidez y fría eficacia. Bella se aseguró de que no estuviera herido. Ni siquiera vio un rasguño en sus ropas. Edward abrió el encendedor plateado de butano y aplicó la llama a la hierba seca. Prendió de inmediato y en seguida grandes lenguas de fuego anaranjadas se extendieron. Todo había acabado según ellos.

Debían bajar al claro, Alice vio una premonición por la mañana. Los Vulturis habían decidido intervenir. Aunque Edward le dijo que no se preocupara pues no venían por ellos. Ellos solamente se encargan de limpiar esta clase de líos le dijo Edward. La manada tuvo que huir a toda prisa. Los Vulturis no respetan los tratos con los licántropos. Luego Edward tuvo que confesarle a Bella que Jacob había salido

herido. Bella se angusti6 tanto que se desmay6 por unos instantes, todos la convencieron de la recuperaci6n de Jacob. Por fin, llegaron los Vulturis. Carlisle les cont6 sobre Victoria y sobre los ne6fitos. Había quedado una ne6fita viva que luego Jane la mat6. No había que dejar vivo a ninguno, a pesar que Carlisle le dijo que ellos se harían cargo de ella.

Ética

Bella quería ver a Jacob, pero él continuaba inconsciente. Alice le recomend6 ir con Charlie para darle vida a su coartada. Entre tanto Carlisle trat6 las fracturas de Jacob. Alice y Bella seguían platicando y Bella pregunt6 sobre los poderes de Edward. Jane o Aro no hacían efecto en ella. La respuesta fue que ellos trabajaban sobre la mente. Por lo tanto, Bella podría estar a salvo. Bella fue a visitar a Jacob en cuanto Charlie se march6 a casa de Billy. Había cabestrillos por todas partes, Carlisle dijo que era innecesario enyesar ante la rapidez de su recuperaci6n. Por fin, despert6 Jacob, esperaba a Bella con el rostro tranquilo y sereno. No había el menor asomo de alegría en sus ojos sombríos. Ambos se preguntaron cómo estaban. Hablaron de lo sucedido, antes de la pelea. Bella le dijo que Edward no

estaba enojado. Bella se disculpó con él, siempre amaré a Edward. Jacob trató de comprender y le dijo que sería su amigo. Hablaron del casamiento de Bella, el cual se llevaría a cabo en cuanto Alice organizara la boda. Jacob apenas pudo sonreír con poco entusiasmo.

Necesidades

Bella se derrumbó sobre el asiento y se dejó dominar por la debilidad que había controlado en la habitación de Jacob. Había sido peor de lo que pensaba y tan fuerte que la tomó por sorpresa. Al llegar a casa Edward estaba esperándola arriba; se limitó a abrazar a Bella en la cama y dejó que Bella le estropeara la camiseta con las lágrimas. A la mañana siguiente, Bella le pidió que fueran con Alice. Allí estaba sentada en el primer escalón del porche, demasiado nerviosa para esperarnos dentro. Parecía que estaba a punto de comenzar un baile de celebración, pues sabía que le darían permiso de organizar la boda. Voy a necesitar ese anillo, ha llegado la hora de decírselo a Charlie dijo Bella. Bella otra vez deslizó el anillo en su lugar, en el tercer dedo de su mano izquierda. Donde estaría durante toda la eternidad.

Epílogo

Elección

Jacob discute con Leah de su continua depresión por Bella. Sabía que Bella se convertiría en alguien distinto y que le afectaría aún más. Jacob va a su casa y descubre que Edward le ha enviado una invitación de la boda, sin el conocimiento de Bella, en un intento de dar a Jacob la opción de decidir asistir a la ceremonia. A Jacob se le contrajeron todos los músculos del cuerpo. Jacob se transforma en su forma de lobo. Toda la manada está preocupada por Jacob. Jacob continúa funcionando, decidido a escapar de su lado humano.



EXTRACTO DEL LIBRO

“Isabella Swan —me miró a través de aquellas pestañas de una longitud imposible. Sus ojos dorados eran tiernos y, a la vez, abrasadores—. Prometo amarte para siempre, todos los días de mi vida. ¿Quieres casarte conmigo?”

Quise decirle muchas cosas. Algunas no eran nada agradables, mientras que otras resultaban más empalagosas y románticas de lo que el propio Edward habría soñado. Decidí no ponerme en evidencia a mí misma y me limité a susurrar: *Sí*”.



COMPROBACIÓN DE LECTURA

1. ¿Cómo logró Bella convencer a su padre para realizar el viaje a Florida?
2. ¿Cuál fue la historia de Rosalie?
3. ¿Cómo llegó Jasper con los Cullen?
4. ¿Qué crees tú que significa la imprimación?
5. ¿A qué llegaron los Vulturis después de la pelea?

GLOSARIO

Acampada:

Campamento, lugar al aire libre, dispuesto para alojar turistas, viajeros

Epidemia:

Enfermedad que se propaga durante algún tiempo por un país, acometiendo simultáneamente a gran número de personas

Frenético:

Furioso, rabioso

Licántropo:

Hombre lobo

Mansión:

Casa grande y costosa.

Nana:

Canto con que se arrulla a los niños

Neófitos:

Persona adherida recientemente a una causa, o recientemente incorporada a una agrupación o colectividad.

Night club:

Discoteca

Sarcasmo:

Burla sangrienta, ironía mordaz y cruel con que se ofende o maltrata a alguien o algo.



Palabras: 7.412

Imágenes: Shutterstock

Fuentes:

Resumen: <http://twilightpanama.foroes.org/t415-resumen-capitulo-7-suiza>

Libro: <http://www.librostauro.com.ar/buscar.php>